



## Notas de bonos soberanos en Latinoamérica se han estabilizado, pero desafíos persisten: Fitch

19 jul (Reuters) – Las calificaciones de deuda soberana de los países de América Latina se han estabilizado en el periodo posterior a la pandemia de coronavirus, pero los desafíos aún persisten, dijo el martes la agencia crediticia Fitch Ratings.

La agencia afirmó que las notas de las economías de la región siguen afrontando dificultades significativas para demostrar solvencia, si bien estos riesgos ahora están más equilibrados en niveles menores.